



Historique De Notre Club Canin : Section Canine de Recherche

Notre association a vu le jour en 2008 sous le nom de Club Canin d'Avalanche. Nous sommes affiliés à l'Association Canine Territoriale Rhône-Alpes, dépendant de la Société Centrale Canine reconnue d'utilité publique. Nous dispensons des cours d'éducation ouverts à tous. Plus de 600 chiens ont suivi ces cours permettant aux maîtres et à leurs compagnons de vivre en harmonie pour s'accorder avec la société actuelle.

Notre association à but non lucratif est composée de BENEVOLES formés au coaching « chien-humain » et passionnés d'éducation canine et de recherche en milieux naturels.

Parallèlement, nous disposons d'une section « chiens de sauvetage » à titre sportif (recherche de personnes disparues ou victimes de tremblement de terre).

L'association s'est vue organiser la toute première compétition internationale de chiens de sauvetage en avalanche en 2010 sur le territoire Français. La même année, l'association a mis en place un terrain de recherche en tremblement de terre dans la vallée des Belleville 73440. Cela a ouvert de belles perspectives d'entraînement et de compétitions en discipline Décombres.

L'équipe de compétition c'est particulièrement distinguée en participant à trois championnats du monde avec à chaque fois une accession au podium : Titre de Champion du Monde en recherche en tremblement de terre, Vice Champion du Monde en recherche de personne disparue, 3^{ème} Place en section pistage.

Notre équipe de chien de compétition a brillé par ses résultats en concours sur toute la France en présentant un grand nombre de chiens.

De plus, nous nous spécialisons dans l'utilisation citoyenne du chien avec une équipe dédiée à la visite de personnes porteuses de handicap ou de personnes âgées dans les structures adaptées pour le maintien des liens sociaux et humains.

Depuis 2021, nous sommes également acteurs de la vie locale en proposant dans les écoles et structures accueillant des jeunes enfants un programme intitulé PECCRAM : « [Programme d'Education à la Connaissance du Chien et au](#)

Risque d'Accident par Morsure », destiné à faire reculer le risque d'accident notamment auprès des enfants et des adultes intéressés.

Enfin, l'association organise des compétitions internationales de chiens de sauvetage, nous permettant d'accueillir des équipes internationales, et ce dans le cadre de la sélection canine. Nous participons également à diverses manifestations pour lesquelles nous proposons des démonstrations pour tout public.

Nous proposons des stages conducteurs pour les maîtres et leurs chiens qui souhaitent se perfectionner dans les disciplines du sauvetage. Nous mettons également à disposition nos installations pour les professionnels du secours.

Pour toutes ces actions, n'hésitez pas à nous soutenir!

Camille VACHET
Président de la Section Canine de Recherche



DONS AUX ASSOCIATIONS & BÉNÉFICIEZ D'UNE RÉDUCTION D'IMPÔT

<https://www.economie.gouv.fr/particuliers/prelevement-a-la-sourcereductions-fiscales-dons-associations>

« Dons à des organismes d'intérêt général ou reconnu d'utilité publique : Les dons ouvrent droit à une réduction d'impôt sur le revenu égale à 66 % du montant versé dans la limite de 20 % du revenu imposable. Un don de 50 ouvre par exemple droit à une réduction d'impôt de 33, un don de 100 à une réduction de 66, etc. »